
会 議 録 

件名 令和２年度第２回「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会について 

日時 
令和２年９月１６日（水） 

午後７時から８時３０分まで 

報告者 

  

職名 学務課 係長 

場所 下館北中学校 集会室 
氏名 

 
市村 治 

区分 会議 来訪 電話 その他（     ） 電話 ２８－０１８１ 

相手方 

保護者委員  １４名（欠席７名） 

オブザーバー  ５名 

傍聴者  議員他２名 

出席者 

(対応者) 

小野塚部長、古幡次長 

松岡次長兼課長、石嶋補佐、報告

者 

入山指導課長、樋山指導主事 

大久保校長先生、柳橋教務主任 

 

○あいさつ【会長】 

 

○協  議 

  ○報告事項 

（１）前回の振り返りについて 

   （２）令和３年度以降の制服等について 

   （３）統合準備会について 

    ⇒（質問等、特になし） 

 

○協議事項 

   （１）通学路について 

    ・基本とする通学路について、事務局案に対するご意見をいただきたい。今回の意見を受けて、

市として安全対策、特に防犯灯の設置に向けて予算化を進めていきたい。【教育委員会】 

 

    （7：42～8：00頃）河間地区、中地区及び五所地区の３地区に分かれ、意見交換 

 

    （各地区代表者から発表） 

    ・河間地区については、国道 50号で「川澄」の信号を横断させない方がよい。むしろ、勤行川

サイクリングロードに集約していく方向で通学路としてほしい。【委員】 

・中地区については、基本的に事務局案でよいと思う。ただし、一部国道 294 号線の歩道や国

道 294号線の側道に草が生い茂っているので、草刈りをしてほしい。【委員】 

・五所地区については、五所街道の横断はファミリーマートの信号とすべき。各集落からファ

ミリーマートまでの通学路について、別紙のように提案したい。【委員】 

    →各地区からの提案・要望に基づき、今後事務局で修正後の通学路（案）の安全対策（防犯灯

の整備等）について検討し、次回の保護者協議会で報告したい。【教育委員会】 

 

   （２）その他 

   ・スクールバスの検討については、来年度、下館北中学校に入学する生徒の状況を確認してから、

としたい。【教育委員会】 

・次回の開催日  令和３年２月頃とする。詳細日程については、改めて通知する。 
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